
Ata da 42ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de 1 

Londrina – CMELL, Realizada no dia 28 de maio de 2025, com início às 14h30 e 2 

término às 16h30, na Sala de Reunião da Fundação de Esporte Municipal de Esporte 3 

– FEL, situada à Rua Gomes Carneiro, 315, Jardim Boa Vista – Londrina. Ao vigésimo 4 

oitavo dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h30, teve início a 5 

reunião extraordinária, que se encerrou às 16h30. Contou com a participação dos 6 

seguintes Conselheiros: Vilmar Caus (Fundação de Esporte de Londrina), Alexandre 7 

Segantin (Secretaria Municipal de Educação), Glaucia Buonoro (Instituições 8 

Educacionais de Ensino Fundamental e Ensino Médio), Roberto Carlos Oliveira 9 

(Conselho Regional Zona Norte), Joel Gaspar, - IPPUL), Arildo de Mello (Secretaria 10 

Municipal de Defesa Social), Marisa Silva (Secretaria Municipal de Assistência Social). 11 

Justificaram suas ausências: Conselheira Morgana Claudia da Silva e suplente Anisio 12 

Calciolari Jr (Representantes das IES de Ensino Superior com curso de Educação 13 

Física) justificativa de estarem envolvidos na organização do Congresso Nacional 14 

(CONPEF25) que o CEFE estava realizando; Conselheiro Vitor Martinez (em Jogos 15 

Oficiais do estado). Reuniu-se na data de hoje o conjunto de Conselheiros para tratar 16 

da seguinte pauta, que também contou com a presença de membros da comunidade: 17 

A) Abertura da sessão pelo presidente. B) Justificativa de ausência de acordo com o 18 

Capítulo IV do Regimento do CMELL. C) 3ª Conferência do Esporte e Lazer de 19 

Londrina. A) Abertura da sessão pelo presidente: A reunião iniciou com o 20 

presidente dando as boas-vindas a todos e estabelecendo o regramento de 3 minutos 21 

para cada fala, e justificou a ausência dos conselheiros da Diretoria professor Vitor 22 

Martinez e profa. Morgana Claudia da Silva, bem como seus suplente por estarem 23 

envolvidos em atividades profissionais. O Presidente discursa sobre as dificuldades 24 

do esporte e lazer nas periferias da cidade e sobre a importância de buscarmos 25 

políticas públicas que possam melhorar o acesso ao esporte e lazer para essas 26 

comunidades. Na sequência explana sobre as dificuldades em gerenciar os espaços 27 

públicos, propondo discussões que abordem a gestão destes espaços, minimizando 28 

os problemas de depredação e mau uso dessas áreas, apontou como uma das 29 

sugestões que profissionais de educação física utilizem espaços púbicos com 30 

escolinhas pagas. Apontou sobre o papel do CMELL de auxiliar no processo de 31 

construção de leis que possam auxiliar nas regras referentes a estes espaços, e um 32 

modelo de gestão que atenda as demandas e necessidades da sociedade 33 

Londrinense. Após sua fala, os conselheiros iniciaram conversas sobre os assuntos 34 

citados até o momento. O presidente solicitou voltar ao foco da reunião, e iniciou a 35 

conversa sobre a 3ª. Conferência Municipal de Esporte e Lazer do município de 36 

Londrina, mais especificamente sobre os eixos que seriam abordados. O Diretor 37 

técnico da FEL profissional Vilmar Caus falou sobre importância dos fundos 38 

destinados para esporte e lazer de nossa cidade, que fazem falta nas reformas e 39 

revitalizações. Apontou sobre as chamadas para debates sobre os assuntos 40 

esportivos de Londrina, e da união dos profissionais na construção destes processos 41 

de melhorias no município, e que em Londrina a Fundação de Esportes de Londrina 42 

está focada nestes 3 eixos: Esporte de Formação, Esporte de Excelência e Esporte 43 

para vida toda, que fazem parte da LGE Federal, e que esse trabalho será realizado 44 

com o auxílio do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina. Falou sobre a 45 

excelência técnica dos profissionais de Educação física da cidade, pois entende que 46 

a cidade possui boas faculdades e universidade no processo de formação destes 47 

profissionais, e podem contribuir muito através desta Conferência que está ser 48 

organizada tendo como eixo o debate sobre as políticas públicas, disse também, que 49 

a Fundação de Esportes está empenhada na mudança do cenário dos nossos 50 

espaços públicos. O Conselheiro Segantin sugere rever o regimento da última 51 

conferência, fazer as pré-conferências para nortear a próxima conferência. Já o 52 



Conselheiro Gustavo de Lima fala sobre os eixos que foram abordados na 2ª 1 

Conferência e os eixos norteadores da 3ª conferência, que é Esporte de Formação, 2 

Esporte de Excelência, Esporte para a vida toda (LGE) compreendendo a realidade 3 

do esporte londrinense. Em comum acordo entre os conselheiros definiram para a 4 

data de 25 de outubro de 2025 que seja realizada a 3ª Conferência Municipal de 5 

esporte e lazer da cidade de Londrina, e que teriam como eixos norteadores os eixos 6 

da LGU realizando uma identificação com a realidade do município. As pré-7 

conferências deverão ser feitas por região e cada região fará os 4 eixos, dentro do 8 

prazo estabelecido pelo conselho municipal. Foi falado também sobre a falta de 9 

documentos que habilitam os Conselhos Regionais Leste e Oeste, pelo direito a ser 10 

delegado nas conferências e da possibilidade de não haver tempo hábil para essa 11 

regularização documental, que deve andar junto com a mudança da lei de criação do 12 

conselho – CMELL. Ficou acordado também que as datas das pré-conferências serão 13 

definidas na próxima reunião, e nessa mesma reunião será realizada ações a partir 14 

da revisão no regimento da 2ª conferência para sanar qualquer dúvida sobre o evento.  15 

Importância de revisar o regimento da 2ª conferência para esclarecimento das dúvidas 16 

levantadas pelos membros do conselho. Sendo assim, o presidente finalizou a 17 

reunião. Sem mais, eu Joel Oliveira Presidente do Conselho Municipal de Esporte e 18 

Lazer de Londrina, lavro esta ata. Nº. 41. Londrina, 28 de maio de 2025. 19 
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_________________________  26 

Joel Gaspar (Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026)  27 
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 Vítor Martinez (Vice-Presidente do CMELL da Gestão 2024-2026)  32 
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